

Vacunación

Las cifras que nos entregan los equipo del Ministerio de Salud es que en el Biobío la vacunación por influenza llega al 60% de los grupos objetivos. Parecería un buen porcentaje, sino fuera porque este año esta campaña se adelantó al 1 de marzo y entonces ya han pasado dos meses desde que se inició. Ese porcentaje contabiliza solo a los grupos priorizados y no a quienes no tienen enfermedades o no tienen menos de 60 años y que también pueden haberse vacunado. Creo que hay que ponerse las pilas para los que son de estos grupos.

ÁNGEL MORENO